

ABSTRAK

PENGARUH CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY DAN KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN TERHADAP NILAI PERUSAHAAN PADA PERUSAHAAN INDUSTRI DASAR DAN KIMIA YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2012-2015

Oleh :

ELLA ERVIANTI
11271202914

Corporate Social Responsibility merupakan suatu kewajiban bagi perusahaan yang telah diatur dalam Undang-Undang. Penerapan Corporate Social Responsibility dalam suatu perusahaan mendorong terjadinya peningkatan kinerja keuangan perusahaan dan dari peningkatan tersebut diperoleh respon positif sehingga mampu meningkatkan nilai perusahaan. Banyak indikator dalam penerapan Corporate Social Responsibility ini dilakukan namun hanya fokus pada tiga indikator, dalam penelitian ini menggunakan 6 indikator dengan total item sebanyak 79 item yang didasarkan pada kategori corporate social reporting untuk menghitung Corporate Social Responsibility Index (CSRI). Penelitian ini bertujuan untuk menguji bukti empiris sejauh mana pengaruh Corporate Social Responsibility dan Kinerja Keuangan Perusahaan terhadap Nilai Perusahaan. Populasi penelitian ini adalah perusahaan Industri Dasar dan Kimia yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2012-2015. Pengukuran tanggung jawab sosial perusahaan didasarkan pada kategori corporate social reporting untuk menghitung Corporate Social Responsibility Index (CSRI) yang dilihat dari laporan tahunan perusahaan. Pemilihan sampel dengan metode purposive sampling. Sampel penelitian ini sebanyak 29 perusahaan dengan empat tahun pengamatan. Sehingga total sampel pengujian adalah 116. Jenis data penelitian ini adalah data sekunder yang bersumber dari data yang di publikasikan perusahaan di website Bursa Efek Indonesia. Teknik Analisis data yang digunakan adalah analisis jalur atau path analysis dengan menggunakan alat bantu LISREL 8.80.

Hasil penelitian ini menunjukkan pengaruh baik secara langsung maupun tidak langsung. Hasil dari penelitian pengaruh langsung adalah: 1) Hasil uji pengaruh Corporate Social Responsibility tidak berpengaruh signifikan terhadap Return on Asset hal itu dapat dilihat dengan tingkat signifikansi sebesar $(-0.63 < 1.96)$ dengan koefisien jalur sebesar -0.02 . 2) Hasil uji pengaruh Return on Asset berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan dengan tingkat signifikansi sebesar $(4.85 > 1,9)$ dengan koefisien jalur sebesar 3.57 . 3) Hasil uji pengaruh tidak langsung dari Corporate Social Responsibility terhadap Nilai Perusahaan dengan Return on Asset, tidak ditemukan hubungan yang menunjukkan pengaruh yang signifikan hal itu dapat dilihat dengan tingkat signifikansi sebesar $(-0.76 < 1.96)$ dengan koefisien jalur sebesar -0.24 .

Kata Kunci: *Corporate Social Responsibility, Return On Asset, dan Tobin's Q*

- Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
 2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.